

# ACTION URGENTE

## ÉGYPTE. DES RÉFUGIÉS RÉINSTALLÉS EN EUROPE

**Deux réfugiés palestiniens venant de Syrie, que les autorités égyptiennes s'apprêtaient à renvoyer de force en Syrie ou à Gaza, ont été réinstallés en Europe.**

Les autorités égyptiennes se préparaient à expulser deux Palestiniens, **Youssef Farid Youssef** et **Hamza Issa**, vers la Syrie ou Gaza. Les deux hommes vivaient en Syrie mais se sont enfuis à Gaza pour échapper au conflit. Ils ont essayé de quitter Gaza le 9 août dernier en raison du lancement de l'opération « Bordure protectrice », mais ils ont été arrêtés lorsqu'ils ont voulu entrer en Égypte par le passage de Rafah. Ils sont maintenant réinstallés en Europe.

Amnesty International a discuté avec Youssef Farid Youssef, qui a remercié l'organisation de son action et ses membres de leur aide et de leur soutien.

**Aucune action complémentaire n'est requise de la part du réseau Actions urgentes. Un grand merci à tous ceux qui ont envoyé des appels.**

Ceci est la première mise à jour de l'AU 205/14. Pour plus d'informations : <http://amnesty.org/fr/library/info/MDE12/043/2014/fr>.

Noms : Youssef Farid Youssef et Hamza Issa

Hommes

Informations complémentaires sur l'AU 205/14, MDE 12/052/2014, 7 octobre 2014

**AMNESTY  
INTERNATIONAL**

